



TRIGAL + CERCA de ti

Edición #13

19 de octubre de 2023

Social

FLORES EL TRIGAL: 25 AÑOS HACIENDO HISTORIA

El pasado 7 de octubre vivimos una experiencia memorable en nuestro evento de celebración por nuestros 25 años de trayectoria, fue un momento mágico en el que gracias a la presencia de nuestros colaboradores festejamos la historia que hemos visto florecer en la familia Trigal.

Nos llena de orgullo haber compartido con cerca de 1.040 invitados, en su gran mayoría nuestros colaboradores, momentos que se quedarán grabados para siempre en nuestros corazones.

Así fue nuestra fiesta de celebración:

Recibimos por parte de la Asamblea Departamental de Antioquia la Orden al Mérito Cívico y Empresarial "Mariscal Jorge Robledo" en grado plata.

Otorgamos un especial reconocimiento a 15 colaboradores que han estado a nuestro lado desde el inicio de este sueño, cuyas manos trabajadoras han cultivado y cosechado lo mejor de nosotros, y su sabiduría ha sido fundamental para construir el futuro que queremos.

15 colaboradores con sus talentos Trigal brillaron en el programa en vivo de Teleantioquia "La Región se Siente" llevando arte, canto, historias inspiradoras y pasión por su labor a miles de antioqueños.

Fuimos noticia en 7 medios de comunicación, en los que se destacan El Colombiano, Caracol radio y Vivir en el poblado, quienes describieron nuestros años de trayectoria, los logros que hemos alcanzado y como hemos resaltado por generar dinamismo económico, calidad de vida, desarrollo integral y dignidad para el campo.



Expresamos nuestro mas sincero agradecimiento a 20 pensionados, por los años de servicio que entregaron con tanto amor, acompañando cada paso de Flores El Trigal. Agradecemos por haber compartido sus años de experiencia y dedicación en la realización del sueño de toda una familia.



Silleteros de Santa Elena, a través de hermosas silletas demostraron toda nuestra esencia, desde los procesos productivos y las variedades de nuestro portafolio que representan a Trigal ante el mundo.

Y por último, nos deleitamos con la música colombiana del programa Serenata de Teleantioquia, que nos hizo recordar nuestras raíces y de donde venimos.

Definitivamente vivimos encuentros emotivos, abrazos cálidos, sonrisas sinceras y momentos de pura alegría compartida.



SEMBRANDO SEMILLAS DE INSPIRACIÓN

El conocimiento floreció con la llegada de visitantes especiales que iluminaron a Flores el Trigo con su pasión y curiosidad. En nuestra sede Caribe, nos visitaron estudiantes de la Maestría en Agronegocios de la Universidad EAFIT en alianza con la Universidad Zamorano de Honduras.

Estos futuros líderes agrícolas se sumergieron en un mundo de innovación, calidad y sostenibilidad. Les abrimos las puertas a nuestros campos y les mostramos de primera mano los procesos productivos que dan vida a nuestras hermosas flores, nuestra gran apuesta por los proyectos de innovación, estrategias diferenciadoras que nos han hecho crecer y buenas prácticas en temas de comunicación.



Universidad EAFIT alianza con la Universidad Zamorano



Institución Educativa Santa María

Mientras tanto, la sede Aguas Claras, vibraba con la energía de la juventud, ya que recibió a los estudiantes de onceavo grado de la Institución Educativa Santa María.

Estos jóvenes exploradores descubrieron cómo profesionales de diversos campos desempeñan un papel esencial en nuestra industria. Desde la logística que asegura que nuestros productos lleguen a su destino, pasando por las ciencias de la salud que cuidan de nuestros colaboradores, hasta la gestión de recursos humanos que nutre el corazón de Flores El Trigo y la innovación que nos impulsa hacia el futuro.

Estas visitas no solo fueron momentos de intercambio de conocimiento, sino también oportunidades para inspirar a las próximas generaciones de líderes del agro.

Para Ximena Rueda, quien cursa la Maestría en Agronegocios, esta experiencia fue muy enriquecedora y comenta que: *"Adquirí nuevos conocimientos que puedo aplicarlos en mi profesión, además llevo nuevas ideas para mi trabajo en temas de comercialización, buenas prácticas laborales con el personal y estrategias en el área de comunicación."*

Agradezco que reciban a estudiantes como nosotros y que nos hayan compartido sus conocimientos, pues en mi país la mayoría de las empresas no comparten su experiencia, quedé encantada con esta visita."



Ximena Rueda

Económico

FLORECIENDO CON KROGER

Kroger es una de las cadenas de supermercados más grandes de los Estados Unidos y es uno de nuestros clientes más especiales, por eso desde hace 3 años asumimos el reto de producir esta promoción que trasciende fronteras.

En este 2023 dedicamos con mucho entusiasmo y motivación nuestro trabajo para que este pico productivo fuera muy positivo, y es así como logramos despachar entre la semana 38 y 41 cerca de 8.500 fulles con la más alta calidad de nuestra flor, representada en colores bronce, amarillos, púrpuras y lavandas.





Con la motivación en alto por haber cumplido con éxito esta temporada de Kroger, nos preparamos para recibir con la mejor energía la producción de Bronces y seguir generando sentimientos memorables a través de la belleza de nuestras flores.

Ambiental

FLORES EL TRIGAL SE CONVIERTE EN EL PRIMER CULTIVO EN COLOMBIA EN OBTENER LA CERTIFICACIÓN DE BASURA CERO

Con una puntuación de 84.6 sobre 100 en la auditoría, hemos alcanzado la Categoría Oro. Esleyder Flórez, quien lideró el proceso de certificación en las diferentes sedes, ha expresado que esta certificación marca el inicio de un futuro sostenible, subraya que El Trigal está demostrando su compromiso con la reflexión estratégica, la sostenibilidad ambiental, el cuidado de los recursos naturales y la protección del medio ambiente.

Es importante destacar que nuestra empresa en el año 2022 realizó el compostaje de 5,520 toneladas de materia orgánica, equivalente a la producción anual de desechos orgánicos de 4,368 personas. Además, se han reciclado 174 toneladas de cartón, plástico y chatarra, cantidad suficiente para construir dos viviendas en madera plástica. Por si fuera poco, nuestra empresa trabaja de manera continua en la reducción de los residuos enviados al relleno sanitario. Los auditores destacaron de manera positiva estas prácticas.

Es de reconocer nuestra labor en concientizar al sector floricultor sobre la importancia de reconsiderar la basura como una valiosa materia prima, aplicando los principios de la economía circular para gestionar los residuos y fortalecer la sostenibilidad.



“LIDERAZGO SOSTENIBLE QUE HACE ECO PARA EL NEGOCIO, LA NATURALEZA Y QUE TRASCIENDE EN LO HUMANO”

Con esta evocadora frase, se realizó la Convención de Gerentes 2023 en Cartagena de Indias, donde gerentes de la red de empresas se reunieron para explorar y dialogar acerca de la huella de carbono, la circularidad y la gestión del recurso hídrico.

En esta ocasión, Flores El Trigal hizo eco en la audiencia con la destacada presentación de Francisco Osorno, en donde presentó los avances en la medición de la huella de carbono, la hoja de ruta para reducirla, los logros en la certificación de inventarios de GEI y el camino hacia un liderazgo sostenible que tenga un impacto significativo en el sector floricultor.

